



おっぱい通信 Vol. 71 2023. 号

♡ 赤ちゃんにやさしい病院として ♡

BFH(Baby Friendly Hospital)
赤ちゃんにやさしい病院

岩手県立磐井病院
母乳育児推進委員会
委員長 天沼 史孝

母乳哺育促進運動が始まった理由って？

1970年ごろ世界の発展途上国では、不衛生な水で調乳したミルクを与えられた赤ちゃんが感染症にかかるなどして乳児死亡率が上昇し、WHO（世界保健機関）は1974年に母子の健康を保つとして母乳哺育促進を決議し日本でも母乳哺育促進運動をスタートしました。

この度、両磐圏域の周産期医療の確保に大きく貢献したことを受け、

岩手県宮医療貢献賞表彰されました。赤ちゃんに優しい病院（

BFH）の認定病院として、コロナかにおいては各部署の皆様の協力を得て、安全に妊産婦さんの受け入れ、ケアすることができました。ありがとうございます。

母乳は赤ちゃんの
完全食です



できればあげたい人が多いのです



院内の妊婦の皆様、当院での妊婦健診受けられている方もいない方も、是非おっぱいについて話しましょう！

わからないこと、聞きたいことがありましたら是非ご相談を！
母乳育児推進委員会

